



**ENCUENTRO NACIONAL DE PRESIDENTES Y PRESIDENTAS  
DEL FRENTE AMPLIO  
Tacuarembó, 29 de julio de 2018**

**DECLARACIÓN FINAL**

Reunidos los presidentes y presidentas del Frente Amplio a nivel departamental y nacional, en la ciudad de Tacuarembó, reafirmamos la vocación histórica de nuestra fuerza política en la construcción de su Programa de Gobierno junto al pueblo uruguayo.

Al cabo de un año de trabajo en la elaboración de una propuesta programática, las departamentales de todo el país junto a la presidencia nacional, están abocadas a dialogar con los uruguayos y uruguayas con el fin de darle la mayor amplitud a las definiciones contenidas en la propuesta que presentaremos a la consideración de la ciudadanía en las próximas elecciones.

Al mismo tiempo, definimos jerarquizar la movilización de jóvenes a nivel nacional, con especial énfasis en el interior del país. Estamos convencidos de que las verdaderas transformaciones se realizan con la participación y el impulso de la juventud, o no se realizan.

Nos comprometemos a generar las condiciones que aseguren la igualdad entre hombres y mujeres en la participación militante y representativa del Frente Amplio, promoviendo la participación de las mujeres en todos los ámbitos, en especial, en los ámbitos de definición, siendo coherentes con las resoluciones adoptadas por nuestro Plenario Nacional.

Ratificamos que la descentralización es una política fundamental y necesaria para el ejercicio de la democracia. No obstante, es nuestro compromiso atender las diferentes realidades tanto del interior de nuestro país como del área metropolitana, lo que supone nuestro mayor esfuerzo para seguir promoviendo más y mejor participación ciudadana.

Entendemos la comunicación como una herramienta vital para fortalecer nuestro vínculo con los vecinos, vecinas, compañeros y compañeras. Comunicar adecuadamente y con la información pertinente, será una tarea fundamental a trabajar en los tiempos que vienen.

Hacemos un llamado a redoblar la militancia en cada rincón del país, con UNIDAD Y FRATERNIDAD, para seguir construyendo un país para todos y todas.

---